



SANIDAD ■ EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD

## San Miguel abre el curso farmacéutico con una lección esperanzadora del mieloma múltiple

■ El hematólogo protagoniza la apertura de la Academia de Farmacia

A.B.

“Soñemos con que algún día el mieloma múltiple sea una enfermedad curable”. El catedrático de Hematología Jesús San Miguel Izquierdo protagonizó el discurso de apertura de la Real Academia de Farmacia de Castilla y León con un estudio de la enfermedad desde sus inicios a las investigaciones actuales.

El especialista reconoció que la historia del mieloma “no es de éxitos, sino de contrariedades y fracasos”, aunque señaló que los avances en investigación han provocado que se haya duplicado la supervivencia en la última década. Así, explicó que los estudios actuales caminan con el objetivo de “acabar con las resistencias que soporta el tratamiento a los pacientes del mieloma” en una enfermedad de la

que cada año se detectan 2.500 nuevos casos en España.

La lección de San Miguel sirvió para inaugurar el tercer curso de la Real Academia de Farmacia de Castilla y León y contó con la participación de profesionales del mundo de la farmacia, la medicina y la veterinaria. Entre los presentes acudieron miembros de los Colegios de Médicos de Salamanca y Valladolid,

**El especialista hizo una retrospectiva de la enfermedad desde los orígenes hasta los avances en la investigación de la actualidad**

la jefa del servicio de Sanidad, Manuela Plaza o el exconsejero de Sanidad, Francisco Javier Álvarez Guisasaola. También asistió el presidente del colegio de Farmacéuticos de Salamanca, Carlos Pérez Teijón.

Durante el acto, también se aprovechó a imponer la medalla de honor de la Real Academia de Farmacia a Pedro Capilla Martínez y se entregaron los premios del pasado año, a los que se presentaron 19 trabajos de investigación relacionados con instituciones universitarias y hospitales de cinco comunidades relacionadas con la farmacología y la terapéutica, los productos naturales y la salud pública. El encargado de cerrar el acto en el Paraninfo de la Universidad fue el presidente de la Academia, Carlos Gómez Canga- Argüelles.



Académicos y representantes de la Universidad en el Paraninfo./FOTOS:GALONGAR



Público presente en el acto de apertura de la Academia.